



Primaria



Artes

Las artes y las experiencias estéticas pueden contribuir a la integración entre la escuela y la comunidad de diversas formas:

Mediante la intervención artística de espacios comunitarios:

Intervenir creativamente espacios públicos con murales, dibujos, esculturas y otras formas de arte, como el teatro callejero, otorga a la comunidad un sentido de identidad, pertenencia y orgullo por su entorno.

A través del desarrollo de habilidades sociales y emocionales:

La participación escolar en actividades como la apreciación de la naturaleza y del entorno, así como de las expresiones dancísticas, teatrales y las relacionadas con las artes visuales, ayuda a las y los estudiantes a desarrollar habilidades sociales, como el trabajo colaborativo, la empatía y el respeto por la diversidad. Al mismo tiempo, les permite explorar y expresar libremente sus sentimientos, emociones e ideas.





Apreciando los elementos estéticos presentes en la vida cotidiana:

El espacio de la estética es más amplio que el de las artes, e incluye la percepción, la interpretación y el aprecio por lo asombroso, lo singular o lo maravilloso que encontramos en los diferentes elementos y momentos que componen la vida cotidiana.

Con ello, se favorece un conocimiento del mundo más profundo a través de la reflexión sobre sus cualidades sensibles.

